

PAPA DESEA A CHILE FUTURO CADA VEZ MÁS RICO DE CONCORDIA Y ESPERANZA

En una carta enviada al Presidente de la República, Ricardo Lagos, el Papa Juan Pablo II respondió el ofrecimiento chileno de proveer de todo el cobre necesario para mantener y restaurar el Vaticano.

A través de una carta enviada al Presidente de la República, Ricardo Lagos, el Papa Juan Pablo II respondió positivamente el ofrecimiento del Gobierno y las empresas productoras chilenas para proveer, sin costos, de todo el cobre necesario en las obras de mantenimiento o restauración del Vaticano.

Junto con manifestar su "sincero aprecio por este elocuente gesto y los nobles sentimientos que lo han motivado", el Pontífice deseo a los chilenos "abundantes gracias del Señor que les ayuden a construir un futuro cada vez más rico de concordia y esperanza". El texto completo de la comunicación es el siguiente:

"Al excelentísimo Señor Ricardo Lagos Escobar, Presidente de la República de Chile".

"He recibido con agrado la atenta carta que Vuestra Excelencia ha tenido a bien enviarme para comunicarme el ofrecimiento de proveer, en nombre del pueblo y del Gobierno de Chile, del cobre que fuera necesario para algunas obras de mantenimiento o restauración en el Vaticano".

"Deseo manifestarle, Señor Presidente, mi sincero aprecio por este elocuente gesto y los nobles sentimientos que lo han motivado, teniendo en cuenta, además, el particular significado que el mencionado material tiene para la tierra y la sociedad chilenas".

"Me complace, pues, corresponder a todo ello manifestando mis mejores deseos de paz y prosperidad para esa noble Nación, para cuyos hijos e hijas imploro abundantes gracias del Señor que les ayuden a construir un futuro cada vez más rico de concordia y esperanza".

Vaticano, 11 de enero de 2001.